

## JEUDI 10 JUIN 2010

Soumis par BDELCROIX  
28-05-2010  
Dernière mise à jour : 10-06-2010

### DES NOUVELLES DE PONT-SAINT-ESPRIT

Ce matin, nous avons visité la forteresse de Mornas où nous avons été accueillis par le Seigneur et ses gens en costume d'époque (1274). Nous avons appris beaucoup de choses sur le Moyen-âge : habitudes de vie, armement, torture,

etc. Après le repas, nous avons étudié la flore locale et visité le magnifique village médiéval d'Aiguèze. Nous avons enfin pris le goûter au bord de l'Ardèche et nous sommes rentrés au domaine. Après la douche et le repas du soir il y aura une soirée dansante.